

葉隠塾長日記

昨年、蒲郡オレンジトライアスロンで審判デビューをしました。今年も審判業務の一環として、前日にコース設定をしてきました。私が担当したのはバイクコース。まずはロードコーンを当日の朝に設置しやすいうように、道路の要所に置いておく作業。大量にありしかもけっこう重くて重労働でしたが、たくさんの方が協力して行いましたので、意外と早く終わりました。その後、家庭用アスファルトを使って道路の穴や亀裂を補修したり、滑って落車やバンクしないように、道路の砂や水たまりの水を竹ぼうきを使ってコース外へ掃き出しました。ところが頑張って砂を掃き出している最中、審判仲間が突然ホイッスルを鳴らし、「ヘルメット！」と叫びました。見るとノーヘルでバイクコースを試走している人が。すると突然その人が「俺は選手じゃねえ！ふざけるな！」とブチ切れたのです！その後暴言が止まらず心配になりましたが、しばらく叫んだ後に去って行きました。自転車乗車時のヘルメットは義務ではありませんが、安全な乗車のためを思っていることにここでキレるのかと、そこにいた仲間一同あきれまいました。偶然にもその日の夜、テレビで「キレる人への対処法」が放映されていました。が、困っている人が多いのでしょね。気を取り直して作業に戻り、最後にコース確認して終了。たくさんの方の地道な準備のおかげでレースは成り立っていることがよくわかりましたし、安全なレースのために、真剣に取り組む皆さんの姿に感動しました。もっともっと感謝の気持ちを持って、レースに参加したいと思います。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか ことむね)

先日、ナゴヤドーム(中日ドラゴンズのゲームを観に行きました。毎年親子で、年に一、二回行きます。今年は六月に初めてナゴヤへ行きました。運良く？運悪く？「ゴリジョンルール」と「プレイ検証」の両方を観ることができました。球場にいても便利なもので、あらゆる角度からスロービデオを放映してもらえます。判定が覆る時は、審判が本当に気の毒です(笑)。プロ野球も交流戦が終わり、シーズン中盤へ入りました。さあ、我がドラゴンズはどうでしょうか？ソフトバンク戦・西武戦を観る限りでは「プロ・アマ交流戦」でした(笑)。

左藤 史隆(さとう ふみたか)

私の嫁の実家が、趣味で農業をしているためか、我が家は比較的野菜好きなのだと思います。ですがそれが行き過ぎたのか、トマトジュースの消費量が、最近すごいことになってきました。私も元々好きだったところに、某番組で高血圧にトマトジュースが効くと聞き、毎日二百ミリリットル程度飲むようにしたら、子供たちも合わせて飲み始め、今では一リットルのペットボトルを週に、七、八本空けるようになってしまいました。健康的な気がするのですが、家計的にはマズイ気がしてなりません。

水野 教品(みずの あきのり)

なでしこジャパンは、サッカー女子W杯フランス大会の決勝トーナメントで一回戦敗退となりました。女子サッカーの世界レベルもかなり上がってきているようで、なでしこジャパンも今の実力では、予選通過が精一杯であると感じました。若い選手がこの経験を活かして、来年のオリンピックでの活躍に期待です。若手と言えは、男子サッカー界の十八才、久保選手がレアルマドリード二軍への移籍が決定しました。今後のサッカーは、男女共に面白くなりそうです。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお祈りします！



楠精工株式会社

- ・社員数：44名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL: <http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>